

LES FONDAMENTAUX DU DESIGN D'INTÉRIÈRE

Ce cours offre un aperçu des bases du design d'intérieur du début à la fin. Les participants commenceront par apprendre à connaître leurs clients et leurs besoins. Ils feront ensuite des recherches sur les différents styles d'intérieurs qui seront utiles pour mieux définir les désirs de leur(s) client(s). Les participants commenceront un projet en réalisant une étude de l'espace à travailler, en prenant des mesures et en enregistrant les données à travers une documentation photographique. Les participants passeront ensuite à la présentation d'un tableau d'humeur pour le projet en cours, en tenant compte des schémas de couleurs et du style préféré de l'utilisateur. Enfin, les participants s'impliqueront également dans la préparation d'un plan de temps et de budget.

Durée du cours : 12 semaines (60 heures)

Date de début : 21 août 2023

Date de fin : 20 novembre 2023

Frais: 330\$ Transfert de crédits : 3



COURS EN LIGNE

À la fin de ce cours, les apprenants pourront :

- ▶ Comprendre les concepts de base impliqués dans le design d'intérieur.
- ▶ Entreprendre de simples projets en design d'intérieur.
- ▶ Appliquer les notions apprises pour évoluer vers le professionnalisme.
- ▶ Présenter un simple projet de design d'intérieur.

Conditions préalables

Les candidats maîtrisant l'informatique seront favorisés. L'admission sera basée sur une candidature réussie. Vous aurez besoin d'avoir accès à une connexion Internet, ordinateur portable/ordinateur ou smartphone.

Plan du cours

- Semaine 1 : Introduction
- Semaine 2 : Histoire, héritage et influences
- Semaine 3 : Design d'intérieur contextuel
- Semaine 4 : Client/utilisateur final
- Semaine 5 : Styles
- Semaine 6 : Espace
- Semaine 7 : Couleur et Lumière
- Semaine 8 : Moodboard
- Semaine 9 : Durabilité
- Semaine 10 : Projet - Modèle
- Semaine 11 : Projet - Modèle
- Semaine 12 : Rétroaction et évaluation par les pairs

**ENREGISTREZ-VOUS
DÈS MAINTENANT**



+230 4676277

www.adi.ac.mu

BASIC INTERIOR DESIGN

This course offers a basic overview of Interior Design from the start to the end. Participants will start by getting to know their clients and needs. They will then make research on the different styles of interiors which will be helpful in further defining the wants of their client(s). The partakers will start a project by making a survey of the space to be worked, by taking measurements and recording through photo documentation. The participants will then move towards presenting a mood board for the project at hand, taking into consideration the colour schemes and style preferred by the user. Finally, the participants will also involve in preparing a time and budget plan.

Course Duration: 12 weeks (60 Hours)

Start Date: 21st Aug 2023 End Date: 20th Nov 2023

Fees: 330\$

Credit Transfer: 3



ONLINE COURSE

By the end of this course, learners will be able to:

- ▶ Understand the basic concepts involved in interior design
- ▶ Undertake simple projects in interior design
- ▶ Apply notions learned to move towards professionalism
- ▶ Present a simple interior design project

Prerequisites

Preference will be given to applicants who are computer literate. Admission will be based on successful application. You will need access to an internet connection. laptop/computer or smartphone.

Course Outline

- Week 1: Introduction
- Week 2: History, legacy and influences
- Week 3: Interior design in context
- Week 4: Client/ end user
- Week 5: Styles
- Week 6: Space
- Week 7: Colour and Light
- Week 8: Moodboard
- Week 9: Sustainability
- Week 10: Project - Model
- Week 11: Project - Model
- Week 12: Feedback and peer assessment

REGISTER NOW



+230 4676277

www.adi.ac.mu